



むつうらっこニュース



つながる なかま まち いきいき 六浦っ子



2023. 1. 20. NO. 66

1月18日(水)

曇り空の寒い一日が続きます。

登校見守り



寒い朝が続きます。毎朝の登校見守りと温かい挨拶の声かけ有難うございます。

1年生 朝の会・図書



1年生 朝の会で一日の予定を確認しています。図書室で読みたい本の読書をしました。

5年生 理科・図工



5年生 理科では電磁石の実験を図工では糸のこを使って木工作に取り組みました。

6年生 体育



6年生 体育では走り幅跳びの記録を伸ばすために練習を続けています。

1月19日(木) 北風に負けず元気に過ごしています。

登校見守り



寒い朝、登校見守り有難うございます。正門では運営委員のあいさつ運動が行われています。

6年生 特活



6年生 代表児童の応募作品がトラックデザインコンテストのデザインに選ばれ、そのトラックの見学に学年みんなで出かけました。

1年生 生活科



1年生 生活科ビニール袋をふくらませたり飛ばしたりして風と仲よく遊びました。

2年生 図工



2年生 紙工作「まどからこんにちは」の作品もでき上がってきました。作品をお互いに見せ合っています。

獣医さんの訪問教室



ロング昼休みには飼育委員会 5時間目には1年生が、獣医さんからウサギのお世話の仕方を中心にお話をうかがいました。



4年生 社会科・図工



4年生 社会科では神奈川県の特徴について調べ 図工では紙工作「ころころがーれ」の作品づくりを行いました。

3年生 国語・算数・理科



3年生 教科担当の国語では「詩の工夫を楽しもう」 算数では「分数のたし算 理科では「音の伝わり方」の勉強をしました。

456組 図工



456組 正月遊びで上げるオリジナルの「凧」づくりをしています。今日はデザインを自分で考え描きました。

3年生 音楽



3年生 音楽の時間には自分が演奏する楽器ごとのグループに分かれて合奏に向けての練習をしました。